
Summarized by © lakhasly.com

الألف اللينة * لأنها ساكنة، أو ف آخرها. سواء أكان توسطها أصليا، شارع، ينام، يرضاهما، الألف المتطرفة: بخارى، هنا، ما عدا
خمسة أسماء ه: لدى، أن، الذرا، الرضا، هدى، الهوين، زوايا، سجايا، هدايا، كسا، كوى، استرع، مثل: أحيا، تزيا، أما، لوما،
أما الألف الثالثة ف .نه ،فألفها ترسم ياء. يرنو، دنا، محا. أوى. ب‐ ملاحظة المصدر: نه ،بل ،إل :ما عدا أربعة أحرف ه
آخر الاسم فيعرف أصلها بالرجوع إل المعاجم وملاحظة مثناها وجمعها. 2- ف اللغة أفعال ثلاثية آخرها ألف، وعن ياء ف لغة
أخرى؛ نم، فالمضارع ينمو، الخنا: الفحش، الدّنا: جمع دنيا، الذّرا، الرضا، الرشا: جمع رشوة، الشجا: ما يعترض الحلق من
عظم وغيره، الصبا، الظبا: جمع ظبة وه حد السيف، العدا، الثرى، الحص، المن، الورى، واكبدا، والهفتا، واأسفا، يا ويلتا.
والأصل: يا حسرت،


